



ひげたきよし  
**日下田喜義**

いつ終わるとも知れないコロナ禍の中、市民の皆様方には、不穏で不安な時を過ごしていることと存じ上げます。コロナを早く払拭し、明日への生き甲斐や喜び、希望を持てる社会を創造するために一生懸命邁進して参ります。今後とも、ご指導、ご鞭撻いただけますよう宜しくお願い申し上げます。



つるみ かずひろ  
**鶴見 和弘**

コロナ禍における、長引く自粛生活において、ストレスは思っている以上に精神的、肉体的に感じられるとおもいます。その中で健康面・経済面と両方の不安を誰もが抱えているのではないのでしょうか。不安を少しでも解消出来る様、我々はスピード感を持って対応して参ります。皆様のご指導をよろしくお願い申し上げます。



くしげ たかゆき  
**櫛毛 隆行**

新型コロナウイルスの感染拡大により、私たちの生活や地域経済に大きな影響が出ています。アンテナを高く、地域の課題をいち早く捉え、課題解決と、市民の暮らしを守るための提案を行って参りたいと思います。今後ともご指導賜りますようよろしくお願いいたします。



わたなべ たかし  
**渡邊 隆**

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響によりたいへんな年となりました。「自助・共助・公助」がありますが、自助では困難であるこんな時こそ、共助により共がなばり助け合うこと。そして、公助による幅広い支援策が必要と考えます。この困難を乗り越える為の政策提言をして参ります。



やなぎた たかひろ  
**柳田 尚宏**

昨年は新型コロナウイルスのため真岡市の行事だけでなく全国的なダメージは計り知れませんが、今年も新型コロナウイルスの収束を願って、昨年出来なかつた様々な行事が出来るよう、またオリンピックが開催されるよう願うところであります。皆様も健康に留意されます事、ご祈念申し上げます。



ふじた かずみ  
**藤田 勝美**

コロナ禍の不安な生活環境にある中、社会変革が重要であると感じています。そのためにも、様々な柔軟な支援が必要であります。市民の皆様が更に安全で安心に暮らせるために、一人の声が大切にあり、寄り添った施策が必要であります。今後とも、ご指導ご鞭撻をよろしく、お願い申し上げます。



ささき しげのぶ  
**佐々木重信**

お蔭様で、新年をお迎えすることができまして深くお礼申し上げます。さて、昨年同様今年も議員としての責務を自覚し、市長と健全な緊張関係のもと両輪となって、子ども達のため市民のため、力強く市の発展に貢献することを約束いたします。宜しくお願いいたします。



はるやま のりこ  
**春山 則子**

今、国難ともいえる、コロナ禍のなか明確な対策が、本市でも示されています。感染症対策の徹底を再認識し、安心して生活出来るよう、皆様に寄り添い、小さな声にも耳を傾けてまいります。今後とも温かいご支援お願い申し上げます。